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□晚报记者 裴蕾 实习生 施杨 朱忠永

本报讯 近日，民政部就《中国慈善事业发
展指导纲要（2011～2015年）》公开征求意见，提
出将建立完善慈善事业监管体系，定期发布慈
善事业发展报告。我省慈善总会率先响应“透
明慈善”的号召，昨日，向公众晒出了今年的第
一份“慈善账单”。

值得关注的是，上半年，省慈善总会用于项
目及行政支出为82万余元，其中用于职工工资、
办公行政支出 60.2万元，用于筹资及项目管理
支出15万元。

省慈善总会晒账单，9398万元
支出均有明细

省慈善总会昨日晒出的“账单”显示，2011
年1月至6月，省慈善总会总收入8396.53万元，
其中资金 1563.6 万元，物资价值 6832.93 万元。

支出方面，该总会共用于慈善支出 9398.81 万
元，其中资金 2622.31 万元，物资价值 6776.5 万
元，救助困难群众达48080人。

值得一提的是，对于每一笔捐赠和支出，省
慈善总会全部列出了详细的明细。

对于省慈善总会的行政管理支出，也一同公

布于众：上半年，该总会项目及行政支出共计

82.06万元，其中筹资及项目管理支出15万元，职

工工资、办公行政支出60.2万元。

河南率先尝试打造透明慈善
“关于慈善机构的信息公开，目前大体有三

个层次，一是做到了善款善用，但没有及时给捐

赠者反馈，认为问心无愧就行了；二是善款善

用，并能够给既定的捐赠人一个反馈；三是在前
两个基础上，向社会公众全面公开机构的各类
信息，包括机构运作模式、工作信息、财务信息
等。”对于此次晒出慈善账单的举措，省慈善总

会秘书长师戌平表示，目前，绝大多数慈善公益

机构仍停留在第一个层次上，由于在善款使用

之后没能给捐赠者一个交代，也没有公开机构

的各类信息，方便查询，这也就给社会提供了想

象的空间。

“‘不公开肯定有问题’，这其实是一个很自

然的想法。”师戌平说，而作为一个慈善机构，仅

仅做到“自己问心无愧”是不够的，必须做到让

捐赠者放心，让社会放心。因此，要确保慈善机

构的公信力，第二、三层次的工作是必要的，更

是必须的。因此，去年 8月份以来，省慈善总会

在国内率先开展了慈善信息公开、打造透明慈

善的工作尝试，提出将把捐赠、救助、财务等信

息全面透明地进行公开。

师戌平最后表示，信息公开需要一定的成本

投入。但必须做，也值得做。省慈善总会主办的

河南慈善网，将愿意为目前还没有能力建立信息

公开平台的公益慈善机构提供无偿的服务。

对于二七广场地区的交通拥堵，交警和地铁
公司都认为，高阳桥的维修也给该区域带来了较
大的交通压力。

“高阳桥维修后，金水路交通受到影响，许多
车辆选择经过二七广场，因此带来了更大的交通
压力。”轨道公司项目有关负责人杨晓红说，除了
二七广场，附近的民主路、西太康路也因此受到
不小的影响。

每天交通高峰期，周边正兴街、西大街、太

康路都是交通拥堵的路段，很多市民乘坐公
交车经过该区域都要用去 20 分钟的时间才能
通过。

“建议市民主动绕开这些路段，从铭功路、火
车站地区等路段进行绕行，减少该路段的交通拥
堵。”值勤交警说。

市民张先生希望，有关部门应对该路段进行
交通再优化，对围挡再次“瘦身”，来满足市民出
行需要。

9个督察组明察暗访不间断
上半年煤矿生产零事故

在线嘉宾：郑州市煤炭管理
局党组书记、局长 李书峰

□晚报记者 黄盈
见习记者 鲁慧 实习生 刘晟

昨天上午，市煤炭管理局党组书
记、局长李书峰做客中原网，与网友
进行在线交流。

上半年我市煤矿生产实现零事
故零死亡

网友：郑州市现在有多少个煤矿，今
年有没有发生过事故？

李书峰：郑州市目前有 70家煤矿，其
中 53 家归我们直接管理。今年 1～6 月
份，全市地方煤矿稳定健康发展，共生产
原煤 3263万吨，其中，地方煤矿生产原煤
2209 万吨。在郑州市煤矿安全监管历史
上，首次实现了零事故、零死亡。

网友：请问煤炭局都采取了什么办法
来防止和减少煤矿事故？

李书峰：今年以来，我们主要采取了
实行分类管理，狠抓基础建设提高安全系
数，实行远程安全监控，建立健全煤矿四
级安全监管体系、监督举报制度和明察暗
访制度等措施。其中，市煤炭局抽调72名
工程技术人员和执法人员，成立 9个督察
组，对全市煤矿进行不间断的日夜明察暗
访，掌握真实情况，打击非法违法行为。
今年以来，共督察暗访煤矿 2000余矿次，
对存在违法违规行为的 30余家煤矿实施
了严厉处罚。对举报属实的给予最先举
报人员最高10万元的奖励。

煤电24小时值班制度保证夏季
用电

网友：夏天等用电高峰期，电煤供应
有哪些措施？能保证吗？

李书峰：我们主要采取了一些措施来
全力保障省、市电煤供应：第一，合理平衡
铁路运输计划，优先保障省内电煤供应。
第二，组织召开煤炭生产、经营企业与电
力企业的衔接会。第三，与市工信委等相
关部门及时沟通，加强协调，建立部门联
动的工作机制。第四，搞好调研，了解掌
握煤炭生产、经营企业的生产情况和库存
情况。

在“度冬保电”、“迎峰度夏”活动中，
我们积极配合市工信委实行了煤电 24小
时值班制度，加大与电厂和电煤企业的衔
接沟通，保证全市电煤的生产、运输和供
应。同时，立足煤炭行业，拓宽服务领域，
充分发挥职能作用，投入资金35万元为企
业、为基层、为人民群众办实事、办好事。

3种途径举报非法违法煤矿
网友：现在对非法违法生产煤矿是怎

么界定的？如何举报？
李书峰：非法煤矿是指证件不齐或者

审批手续不齐，擅自从事生产或者建设的
矿种，这些是非法的。违法是指有审批手
续，一些证件也齐全，但是在生产过程当
中有违反法律法规这些行为，这种现象叫
违法行为。

群众举报有这几种途径，一是我们局
里实行 24 小时值班制度，举报电话是
67176808；第二种渠道可以通过信件举
报，向我们，向省安监局、煤监局等都可以
举报；第三是网络举报，举报网址：http://
222.143.36.7/zzsmkkq/。

政风行风政风行风在线访谈在线访谈

省慈善总会晒上半年“账单”
总共支出9398.81万元，每一笔捐赠和支出均有明细
之所以有底气，得益于河南打造透明慈善的尝试

中原地铁 报

地铁地铁

昨日，记者从郑州市轨道公司了解到，因为二七广
场站西端主体工程完工，施工区域调整为中间段施工，
施工时间为10个月，二七广场及其周边将在相当长的
时间内摆脱不了拥堵状况。
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□晚报记者 李萌 实习生 胡云峰

本报讯 昨日，记者从郑州市轨道交通有限
公司了解到，随着地铁基础设施的建设，地铁设
备中空调、制动、车钩、车门和贯通道等地铁车
辆的主要部件也开始招“卖家”。近日，郑州市
轨道交通有限公司举行了车辆主要部件供应商
评审会，11家供应商参加评审会。

轨道公司工作人员告诉记者，地铁设备中
空调、制动、车钩、车门和贯通道等主要部

件的技术选型和质量好坏，直接影响地铁
车辆性能和运营服务质量，因此为保证设
备的使用，组织全国多家优秀供货企业进
行评审。最终确定石家庄国祥运输设备有
限公司为空调供应商，克诺尔车辆设备（苏
州）有限公司为制动供应商，上海福伊特夏
固今创车钩技术有限公司为车钩供应商，
南京康尼机电股份有限公司为车门供应
商，常州虎伯拉今创交通设备有限公司为
贯通道供应商。

“此次评审选择的五家企业均为国际、国内
知名企业，技术先进、质量良好，在国内轨
道交通市场具有较高占有率。”轨道公司工
作人员说，通过评审竞争，在质量保证期和
售后服务方面争取了较多优惠条件，节省
了维修成本，为地铁运营提供了质量和服
务保障。

另外，郑州轨道交通有限公司与中央美术
学院就全网装修概念设计最终成果召开讨论
会，对郑州地铁的装修概念进行规划设计。

郑州地铁敲定主要设备供应商

300米的距离公交车
开了11分钟

昨日下午 3时，二七广场地区的正
兴街、二七路、人民路3个路段的车辆都
排起了长龙，在道路协管员和交警的指
挥下缓慢行走。在从正兴街到西大街
路口的100米左右的这段双行道上就堵
了近 50辆车。记者乘坐的 60路公交车
在从西大街路口到解放路这段300米左
右的路上走了11分钟。

值勤交警说，自从二七广场附近的
道路围挡起来以后，原本道路面积压
缩，并且二七广场位于郑州市中心的繁
华地段，车流、人流量很大，道路拥堵现
象就不可避免，尤其以中午 12 点到 2
点、晚上 5 点到 7 点这两段时间突出。

“最堵的就是二七宾馆对面的路段。”
根据道路围挡区域，由于正兴街北

边的道路围挡面积较大，道路通行区域
的路面面积较为狭小，呈两端粗中间细
的“哑铃型”路面；而原二七广场西环廊
设置的斑马线交通信号灯损坏不能工
作，来往的行人随意横穿马路，阻碍车
辆通过，导致本来就不畅通的道路显得
更为拥堵。“虽然附近有交通指示，但因
为人车混行严重，所以这段道路拥堵严
重。”交警说。

二七广场周边交通也受影响
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